

#CONCURSO-TALLER

IECM arranca su planeación 2025

**BUSCAN FORTALECER
CONOCIMIENTO Y
EFICIENTAR RECURSOS**

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con el Curso-Taller Instrumentación y Seguimiento de Indicadores Estratégicos y de Gestión, dirigido a las personas servidoras públicas que lo conforman, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio inicio al proceso de Planeación, Programación y Presupuestación 2025.

Esta capacitación especializada tiene el propósito de fortalecer los conocimientos de planeación y supervisión sobre los programas institucionales y específicos, además del uso eficiente de los recursos públicos, mediante la aplicación de indicadores estratégicos y de gestión que midan su desempeño.

El IECM cumple con la normatividad en materia de planeación a nivel estatal y nacional, así como con los requerimientos emitidos por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC). Para el instituto es una premisa la definición e instrumentación de una política de medición del desempeño con base en indicadores, ya que no se puede mejorar lo que no se mide, sistematiza y evalúa a través de resultados concretos, aunado a que la ciudadanía está más atenta a la rendición de cuentas y a la transparencia. [🔗](#)

2

DÍAS DE
TALLERES
TIENEN LOS
INTEGRANTES
DEL IECM.





- **ACTUALIZADOS.** Servidores públicos reciben capacitación especializada.

